

## DIE LANDESGARTENSCHAU von Marianne Pesendorfer

Die Schwester, Franziskanerin ist dabei im Klostergarten mit arbeiten beim Gemüse. Da war ein langer Streifen. Der hat einen Kreis gemacht. So ein dünner Streifen, wo wir im Kreis gegangen sind und zum Schluß wieder herausgefunden haben.

Das Blumenbeet mit haufenweise Blumen.

Der Karl Plohberger kümmert sich um den schönen Blumengarten. Er ist der Gartenchef.

Der Friedhof. Da war das Wasser und auf der Steinplatte habe ich gelesen: Nach dem Wasser kommt das Gute, Frieden und Gott.

Da waren so schöne Farben bei den Blumen durch die Sonne. Sie Sonne scheint mit ihren Strahlen so schöne Farben, wie der Jesus alles erschaffen hat. Das ist das letzte Paradies.